

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Hans Hammer  
Stadträtin Alexandra Gaßmann

## **ANTRAG**

16.07.2020

### **Wiesn-Absage 2020: Vorhandenes Werbematerial zur Unterstützung des Tierparks Hellabrunn nutzen**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, Möglichkeiten zur Verwertung von bereits produzierten Werbemitteln für die Wiesn 2020, wie beispielsweise Werbeplakate, zu prüfen. Die daraus zu erzielenden Einnahmen sollen zur Unterstützung des Tierparks Hellabrunn verwendet oder das Material dem Tierpark zur Eigenvermarktung überlassen werden.

#### **Begründung**

Im Rahmen der Corona-Eindämmung muss die Wiesn in diesem Jahr leider entfallen. Da jedoch bereits Werbemittel bestellt und produziert sein müssten, sollten diese trotzdem einer positiven Verwendung zugeführt werden. Gerade durch die Einmaligkeit der Wiesn-Absage ist davon auszugehen, dass die produzierten Werbemittel einen entsprechenden Sammlerwert erlangen und daher auch ausreichende Abnehmer finden werden.

Initiative:  
Hans Hammer  
Stadtrat

Alexandra Gaßmann  
Stadträtin